

Date: 14 September 2025

Ref:

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi

CEO - Boursa Kuwait

State of Kuwait

التاريخ: 14 سبتمبر 2025

المرجع: 06-01070-25

المحترم السيد / محمد سعود العصيمي

الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت

دولة الكويت

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure regarding Zain KSA

الموضوع: إفصاح بخصوص شركة زين السعودية

As per chapter No. 4 of the "Disclosure & Transparency" Module of the Capital Markets Authority's Executive Bylaws and its law No. 7/2010 regarding disclosure of Material Information.

وفقاً لأحكام الفصل الرابع من كتاب "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Attached; Disclosure Form of Material Information as provided by Zain KSA.

نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية الوارد إلينا من قبل شركة زين السعودية.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،



أسامة متى
الرئيس التنفيذي للشؤون المالية مجموعة زين

Ossama Matta

Chief Financial Officer -Zain Group

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Disclosure of Material Information Form

Finance type *	Signing of a SAR 5.5 billion Murabaha Facility Agreement.	اتفاقية توقيع تسهيلات مرابحة بقيمة 5.5 مليار ريال سعودي.	* نوع التمويل
Announcement title	Mobile Telecommunication Company Saudi Arabia "Zain KSA" Announces the Signing of a SAR 5.5 billion Murabaha Facility Agreement.	إعلان شركة الاتصالات المتنقلة السعودية "زين السعودية" عن توقيعها اتفاقية تسهيلات مرابحة بقيمة 5.5 مليار ريال سعودي.	* عنوان الإعلان
Introduction	Mobile Telecommunication Company Saudi Arabia "Zain KSA" announces the signing of a Murabaha Facility Agreement amounting to SAR 5.5 billion with a consortium of 5 banks: Al Rajhi Bank, Arab National Bank, The Saudi National Bank, Riyadh Bank, and Gulf International Bank.	تعلن شركة الاتصالات المتنقلة السعودية "زين السعودية" عن توقيع اتفاقية تسهيلات مرابحة بقيمة 5.5 مليار ريال سعودي مع كل من مصرف الراجحي، البنك العربي الوطني، البنك الأهلي السعودي، بنك الرياض، وبنك الخليج الدولي.	* مقدمة
Date of obtaining the funding*	14-09-2025	2025-09-14	تاريخ الحصول على التمويل*
Financing entity *	Al Rajhi Bank, Arab National Bank, The Saudi National Bank, Riyadh Bank, and Gulf International Bank.	مصرف الراجحي، البنك العربي الوطني، بنك الأهلي السعودي، بنك الرياض و بنك الخليج الدولي.	الجهة الممولة*
Financing amount *	SAR 5,500,000,000	5,500,000,000 ريال سعودي.	قيمة التمويل*
Financing Duration*	five-year tenor, with a one-year grace period and a repayment schedule ending in 30/09/2030.	خمس سنوات، مع فترة سماح لمدة سنة، وجدول سداد ينتهي في 30/09/2030م.	*مدة التمويل
Guarantees offered for the Financing*	Promissory note.	سند لأمر.	*الضمانات المقدمة مقابل التمويل
Financing Objective	The company will use the proceeds of the facility as per the following:	سيتم استخدام التسهيلات الائتمانية من قبل الشركة على النحو التالي:	الهدف من التمويل

شركة الاتصالات المتنقلة (ش.م.ك.ع.) Mobile Telecommunications Co. (K.S.C.P)

Airport Road, Shuwaikh, Kuwait – P.O. Box 22244 Safat 13083 Kuwait – T: +965 2464 4444 F: +965 2464 4552

رأس المال المدفوع: 432,705,890.900 د.ك - رأس المال المصرح به: 432,705,890.900 د.ك - السجل التجاري: 36025

www.zain.com

	1. pay its existing Murabaha facilities amounting SAR 4.7 billion, which is maturing by 30/09/2025. 2. pay the receivables discounting facility amounting SAR 500 million, which is maturing by 30/09/2025. 3. the remaining amount of SAR 300 million will be withdrawn in line with the company's operational and investment needs. The new agreement has more favorable commercial terms and flexible conditions.	1. سداد تسهيلات المرابحة القائمة والبالغة 4.7 مليار ريال سعودي، والمستحقة بتاريخ 2025/09/30م. 2. سداد تسهيلات تمويل الذمم المدينة والبالغة 500 مليون ريال سعودي، والمستحقة بتاريخ 2025/09/30م. 3. سيتم سحب المبلغ المتبقي وقدره 300 مليون ريال سعودي بما يتماشى مع احتياجات الشركة التشغيلية والاستثمارية. وتجدر الإشارة إلى أن هذه الاتفاقية الجديدة توفر شروطاً تجارية أفضل.	
Related Parties *	None	لا يوجد	أطراف ذات علاقة*
Additional Information	This new facility will be effective on 30/09/2025. Also, this long-term facility came after detailed and productive discussions with the consortium. This facility shows the confidence of the financial institutions in Zain KSA financial strength, credit worthiness and its ability to meet its financial obligations.	ستكون التسهيلات الجديدة سارية المفعول اعتباراً من تاريخ 2025/09/30م. كما جاءت هذه التسهيلات طويلة الأجل بعد مناقشات تفصيلية وبناءة مع البنوك، مما يعكس ثقة المؤسسات المالية في قوة المركز المالي لشركة "زين السعودية" وجدارتها الائتمانية وقدرتها على الوفاء بالتزاماتها المالية.	معلومات اضافية
The financial impact on Zain Group	Cannot be determined at this stage	لا يمكن تحديده في الوقت الحالي	الأثر المالي على مجموعة زين

